

Danksagung

*Nun bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe;
am grössten aber ist die Liebe.*

1. Korinther 13, 13

Wir danken für die vielen Zeichen der Freundschaft während des ganzen, langen Lebens, für die glücklichen Stunden des Zusammenseins in froher und fröhlicher Gesellschaft, für die Begleitung während der letzten Wochen und die Anteilnahme in den schweren Stunden des Abschieds von

Daniel Zürcher-Trachsel

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Andreas Schenk für die besinnliche und einfühlsame Feier, ebenso an Frau Irène Käser für das Orgelspiel.

Ein Merci allen Pflegenden des dahlia Lenggen in Langnau für die liebevolle Betreuung unseres Vaters in den letzten vier Monaten.

Allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die uns an der Trauerfeier in Lauperswil begleitet haben, danken wir von Herzen. Viel Mitgefühl erfuhren wir auch in den vielen Karten und Briefen, Gedanken und Gebeten. Ihr habt uns mit eurer Herzlichkeit getröstet und unserem Vati eine grosse Ehre erwiesen.

Sein Wesen bleibt unvergessen – er wird in unseren Herzen weiterleben.

Emmenmatt, im September 2018

Die Trauernden